

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Präsidenten

Roland Müntener

7. Februar 1959 bis 9. Januar 2021

der nach langer, geduldig ertragener Krankheit viel zu früh von uns gegangen ist. Der Verstorbene wurde im November 2006 in den Vorstand und im Frühjahr 2008 zum Präsidenten gewählt. Er hat sich während vielen Jahren mit grossen Engagement für die Interessen der Motorradbranche eingesetzt. Dafür sind wir ihm sehr dankbar.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

motosuisse

*Vereinigung der Schweizer Motorrad- und Rollerimporteure
Vorstand, Geschäftsführung und Mitglieder*

Traueradresse: Gabriella Müntener, Baumgartenstrasse 5, 8309 Nürensdorf